



# Pressemitteilung

## Ausstellerzitate

18. Februar 2024

### **Oliver Bungers, Präsident des Bayerischen Kanuverbands:**

„Die f.re.e ist für uns als Kanusportverband die perfekte Plattform, den Kanusport in der Öffentlichkeit zu präsentieren. Bei der Betreuung des Paddelsees können wir zeigen, wie leicht es ist, über das Wasser zu gleiten, und an unserem Info-Stand und auf der Wassersportbühne können wir zu allen Themen rund um den Kanusport informieren und Fragen beantworten. Wir sind schon seit vielen Jahren immer gerne dabei.“

### **Claus Burow, Gründer Burow Reisemobile:**

„Das Publikum kam mit konkretem Kaufinteresse und Anfragen an unseren Stand. Wir sind sehr zufrieden mit dem Verlauf der Messe und werden im nächsten Jahr wieder auf der f.re.e vertreten sein.“

### **Thorsten Gläßer, Inhaber Tauchsport Gläßer:**

„Als Tauchsportgeschäft ist die f.re.e ein fester Bestandteil im Terminkalender. Die Messeaktionen und Rabatte werden vielzählig angenommen. Wie jedes Jahr freuen wir uns das Tauchen in Deutschland attraktiv zu gestalten und näher an die Community heranzutreten. Außerdem übernehmen wir aus diesem Grund auch die Reglerwerkstatt und das Schnuppertauchen auf der Messe. Spaß, Qualität und Service stehen für uns an erster Stelle, sodass wir allen ein tolles Erlebnis bereiten können!“

Felix Kirschenbauer  
PR Manager  
Tel. +49 89 949-21472  
felix.kirschenbauer@  
messe-muechen.de

Messe München GmbH  
Am Messesee 2  
81829 München  
Deutschland  
messe-muenchen.de





**Petra Husemann-Roew, Geschäftsführerin ADFC Landesverband Bayern e.V.**

„Wir nehmen seit vielen Jahren mit unseren Partnern vom Bayernnetz für Radler an der f.re.e teil, weil hier die wichtigsten Akteure der Fahrradbranche und im Radtourismus in einer Halle vertreten sind. Nachgefragt werden vor allem Radreiseziele in Deutschland mit Tipps zu fahrradfreundlichen Unterkünften und Routing.“

**Felix Mäncher, Assistenz Geschäftsleitung & Events Sektion München des Deutschen Alpenvereins:**

„Die Sektionen München und Oberland des Deutschen Alpenvereins sehen in der f.re.e eine herausragende Möglichkeit, sich einem breiten Publikum von Freizeitinteressierten zu präsentieren. Auf dieser Veranstaltung kommen wir direkt mit Menschen in Kontakt, was es uns ermöglicht, über eine Vielzahl von Themen zu informieren und unsere Leidenschaft für die Alpen zu teilen.“

**Kettler Alu-Rad GmbH:**

„Die f.re.e 2024 war ein voller Erfolg für uns. Die Messe ermöglicht es, unsere Modelle einem breiten Publikum vorzustellen und unsere besonderen Lösungen für potenzielle Kunden erlebbar zu machen. Gerade unsere Pinniato Serie mit MGU-Technologie konnte mit einem langlebigen und leistungsstarken E-Bike Antrieb begeistern. Aber auch die Cargoline Modelle wurden von vielen Familien getestet. Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für diese gelungene Veranstaltung.“